

	<p>Objekt: Sonnenuhr</p> <p>Museum: Ägyptisches Museum und Papyrussammlung Bodestraße 1-3 10178 Berlin 030 / 266 42 5001 aemp@smb.spk-berlin.de</p> <p>Sammlung: Ägyptisches Museum</p> <p>Inventarnummer: ÄM 19743</p>
--	---

Beschreibung

In der altägyptischen Zeitrechnung wurden die Sonnenuhren für die Messung des Sonnenschattens genutzt. Sie wurden vom Morgen bis zum Mittag nach Osten ausgerichtet und dann nach Westen gedreht. Entscheidend für die exakte Messung war die waagrechte Ausrichtung der Uhren.

Grunddaten

Material/Technik:	Grauwacke (Siltstein) (Material / Stein), dunkelgrün
Maße:	Höhe x Breite x Tiefe: 30,4 x 3,4 x 4,76 cm x dünnem Ende, Tiefe: 1,85 cm; Länge: 30,3 cm (lt. Inv.); Gewicht: 585 g

Ereignisse

Hergestellt	wann	664-332 v. Chr.
	wer	
	wo	
Gefunden	wann	
	wer	
	wo	Gouvernement al-Fayyum
[Person- Körperschaft- Bezug]	wann	
	wer	Ludwig Borchardt (1863-1938)
	wo	

Schlagworte

- Sonnenuhr